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僕は66祭に行ったことや子ど
も議会に参加したことがこの町
の思い出として強く残っていま
す。
　そんな僕も今教員を目指し教
職取得に勤しんでいます。生徒
のみんなにおもしろい授業をで
きる教員になれたらいいと思い
ます。

今まで、色々な人に迷惑
をかけてきたし、親には苦
労をさせたと思うので、こ
れからは迷惑や苦労をさせ
ないようにしたいです。
　夢は結婚して子どもを育
てたいので、早く結婚した
いです。これからもよろし
くお願いします。

愛荘町で過ごした思い出は、
小中学校共に通学が遠くて学校
に行くまでに毎日疲れていたの
が思い出です。
　将来の夢は仕事面でもプライ
ベート面でも共に充実した人生
を送り、長生きすることが今の
夢です。

愛荘町では今日まで続
く多くのご縁、繋がりを
得ることができました。
　既に社会人として働い
ておりますが、より一層
飛躍できるようこれから
も頑張ります。

通学路を遊びながら帰ったり
放課後は自転車でどこにでも出
かけたりしていました。
　今は診療放射線技師になるこ
とを目指して大学に通っていま
す。立派な大人、技師になれる
ように一層努力していきたいと
思います。

愛荘町での思い出は絶対愛知
中学校です！校舎は残っていな
いけどたくさん遊んだ思い出が
いっぱいです！
　将来はパティシエになるため
に勉強中なので、これからも頑
張りたいと思います！

地元は楽しい友達が多くて、
帰省するのが毎回楽しみです。
　今年から社会人なので、自覚
を持って成長していきたいで
す。失敗を恐れず色んなことに
挑戦したいです。

小学校の頃、登下校の道のり
がとても長く大変でしたが、お
かげで体力がつきました。
　将来は建築士になり、全国で
活躍できるようになりたいで
す。今年資格試験があるので勉
強を頑張りたいです。

愛荘町での一番の思い出は、
愛知中学校で過ごした日々で
す。今でも戻りたくなるぐらい
楽しかったです。将来は結婚し
て幸せな家庭を築くのが夢で
す。

私はこの町で多くの友達と自
然の中で遊んだり、放課後に話
したりしたことが楽しい思い出
として残っています。
　将来は笑顔で優しく接し、素
早い判断や決断ができる看護師
になりたいと考えており、知識
と経験を大切に勉強に励みま
す。

愛荘町はすごく楽しい町で、
思い出がたくさんあります。春
のお祭りや地蔵盆、運動会など
参加していろんな方と交流を深
めることができました。
　将来の夢は幼稚園の先生にな
ることです。自分が幼稚園の時
の優しくて面白い先生に憧れて
いて、私も子ども達から憧れら
れるような立派な先生になりた
いです。

　北川　光汰さん 　久保川　朴さん　西川　颯志朗さん 　栗田　拓さん

　羽尻　依千加さん 　本屋　璃子さん　村川　可鈴さん

　北川　響さん 　松森　海琴さん　田中　萌さん 　北澤　明莉さん

皆さんが生まれた20年前のできごと
タイムスリップ

（2002年4月2日～2003年4月1日）

・�サッカーワールドカップが日本と韓国で共同開催
され、初のアジア開催に。

・�東京都と神奈川県の県境の多摩川にアゴヒゲアザ
ラシが出現し、「タマちゃん」と名付けられ一躍
人気者に。

・�小柴�昌俊さんと田中�耕一さんの2人の日本人が同
じ年にノーベル賞を受賞。初めてのダブル受賞で
話題に。

・ハリーポッターシリーズ3作品がベストセラーに。
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